

# Patrick Verlinden: un auteur prolifique

**VENTABREN** Ce passionné a créé un site entièrement dédié à la Provence

Ce brillant historien a, au paravant, écrit une vingtaine de livres sur la Provence, tels que *La Provence Chrétienne*, *An I de la Provence romaine*, *Marseille après Gaudin...* Et sur d'autres sujets : *Le bois, charpente de nos vies et des civilisations*, *Les voitures* ou encore *Joseph*, personnage un peu laissé de côté dans les livres sur la chrétienté.

Il nous fait découvrir cet homme, Joseph donc, l'archétechton -du grec, l'homme qui fait des charpentes en bois - qui n'était pas un simple menuisier de quartier conformément à la croyance populaire, mais un homme qui développait des villes nouvelles au nord de la Galilée. Il se trouvait sur l'un de ses chantiers lorsque l'ange visita Marie. Le domaine chrétien passionne Patrick Verlinden.

Il nous fait découvrir entre autres, que la femme de Ponce Pilate était une provençale. Dans *An I de la Provence romaine*, l'auteur nous relate la vie de l'empereur Constantin, "homme phénoménal dont on ne parle pas, s'enthousiasme-t-il, et qui a pourtant fait énormément pour la paix, pour les femmes, pour l'économie et qui a fait d'Arles la capitale du monde romain, ce que les gens ne savent pas non plus".

## ► UN SITE INTERNET DÉDIÉ À LA PROVENCE

Passionné par l'histoire de



L'historien Patrick Verlinden a un passé de directeur d'agence de communication. Il est notamment à l'origine de la création de la maquette du journal La Provence.

/ PHOTO C.M.-